

Trace-Ecart et Altitudes Rue de Gruyères 64 1630 Bulle

+41 79 850 38 50

info@traceecart.com info@altitudes.art

Aux représentantes et représentants des médias,

Bulle, le 12.12.2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE TEALT double la surface de ses locaux à Bulle et engage Virginie Pasquier comme administratrice culturelle

Mesdames, Messieurs,

L'association Trace-Ecart et Altitudes (TEALT) rentre dans une nouvelle ère de son histoire commencée il y a 39 avec la création de l'association Trace-Ecart, puis du Festival Altitudes en 2000. Après la fusion des associations Trace-Ecart et Altitudes en 2022, la réorganisation se poursuit, avec un comité unique, une comptabilité unique, une commission de programmation artistique unique, des locaux plus grands et aujourd'hui l'engagement d'une collaboratrice spécialisée en administration culturelle. Aujourd'hui TEALT compte également 200 membres actifs et une soixantaine de bénévoles dans l'association.

Au bénéfice d'aides pluriannuelles de la Loterie romande et de l'Etat de Fribourg dès 2024, qui complète le soutien de la ville de Bulle, TEALT a en effet procédé à l'engagement d'une administratrice culturelle à 30%, qui soutiendra le développement de ses activités culturelles dès le 1^{er} février prochain et tous les efforts de l'association et de ses bénévoles pour renforcer ce pôle de création artistique dans le sud du canton de Fribourg.

Sur une quarantaine de dossiers reçus, le choix du comité s'est porté sur la candidature de Virginie Pasquier, déjà active dans l'administration culturelle et la production artistique depuis plusieurs années. Son parcours, ses compétences professionnelles, sa vision claire de la fonction ainsi que ses excellentes connaissances du paysage culturel fribourgeois et romand ont fait l'unanimité tant de la délégation de sélection que du comité de l'association.

L'engagement d'une administratrice culturelle arrive dans un contexte de changement positif pour TEALT. Trace-Ecart va doubler sa surface disponible à la rue de Gruyères 64, grâce à la location d'un espace de même surface au n° 62. Cette opportunité a d'ores et déjà permis de rapatrier les formations à la rue de Gruyères. Cette extension va aussi permettre d'organiser des expositions plus importantes, de les dédoubler et de mettre en place un espace permanent d'exposition et de promotion pour les artistes de la région. Des travaux pour relier les deux espaces seront réalisés ces prochaines semaines, avant une inauguration des locaux au printemps prochain.

Christian Levrat Président Battiste Cesa
Direction artistique

Henni